
令和７年６月定例会議 一般質問一覧表

1 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

１
福田 弘明 

中之条町における２本の未開通国道の開設に向けての取り組み

について 

1.両国道について町長はどのような意義をお持ちなのか伺う 

2.両国道について現状に至る今までの経緯について伺う 

3.現在両国道開設に向けてどのような取り組みが行われている

のか伺う 

4.今後はどのような取り組みをしていくつもりなのか伺う 

※質問時間 60 分 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

２ 原沢 香司 

1. コメ不足と米価高騰への対応について 

（1）今般のコメ不足と米価高騰が生じた原因をどのように考

えるか 

（2）「中之条町小規模農業者農業経営支援事業補助金」への農

家の反応及び活用状況は 

（3）町内のコメ生産農業事業者と町内のコメを利用する事業

者を直接繋ぐ支援を、町が行うことは出来ないか 

（4）小規模農業者の営農を持続させるために、人材育成と共

に地域内の多様な関係者との連携を強めることが必要と

考えるが、町長の考えは 

2. 芳ヶ平湿地群と野反湖における高山植物の食害について 

（1）芳ヶ平湿地群および野反湖における高山植物の鹿などに

よる食害の実態は 

（2）現在行っている食害への対策内容は 

（3）食害への対策として、今後考えられることはあるか 

（4）林野庁や環境省、群馬県林業試験場との連携をどのよう

に強めていくか 

3. カスタマーハラスメントへの対応について 

（1）町職員に対するカスタマーハラスメントに値する行為の

発生事例を把握しているか 

（2）町職員に対するカスタマーハラスメントへの対策として

行っていることはあるか 

（3）今後職員研修を行ったり、通話の自動録音サービスを取

り入れたりする予定はあるか 

※質問時間 60 分 

町長 

町長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

３ 山田 みどり

1. 高齢者が安心して暮らせる町づくりについて 

① 高齢者支援の具体的な取り組みについて、在宅での生活

支えるサービスや孤立を防ぐためにどのようなことが必

要と考えるか 

② 高齢者の暮らしの実態を調査しているか 

③ 高齢者施設は高齢者が住み慣れた地域で生活を続けてい

くために必要であると考えるが施設との連携などの取り

組みは 

2. 学生の通学支援について 

① 公共交通を利用して通学する学生のいる家庭の経済的支

援についてどのように考えるか 

※質問時間 45 分 

町長 

町長 

町長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

４ 佐藤 力也 

1. 町づくりにおける観光振興について 

（1）町づくりにおける、観光振興の位置づけは 

（2）四万・沢渡・六合それぞれの温泉地における今後の観光 

振興策は 

（3）温泉地が抱える課題・問題について、今後の対応は 

①人手不足問題について 

②駐車場などのインフラ整備について 

③インバウンド対策について 

④観光スポット整備と新名所創出について 

⑤空き店舗（廃墟含む）対策について 

⑥二次交通について 

⑦従業員への資格獲得支援について 

⑧観光に特化した地域づくり協力隊員の募集について 

⑨町独自のシェアカー導入はどうか 

2. 中之条ガーデンズの運営について 

（1）令和７年度の事業運営計画について、どのようなお考え 

か 

（2）集客（来園者）数について、目標値達成のための施策は 

①割引券の活用の現状と効果は 

  ②入場料以外の顧客単価を上げる施策は 

  ③アンケート調査の結果を、事業計画に反映されているか 

  ④二次交通（送迎バス運行）についての考えは 

※質問時間 60 分 

町長 

町長 


